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牛头党：加盟政府或在野都是为人民谋福利
【本报讯】印 尼 斗 争 民

主党秘书长哈斯托表示 ，
印尼斗争民主党加盟新政
府或在野，都是为了人民
的利益而为的。

4 月 12 日 ，哈 斯 托 证
实，印尼斗争民主党已准
备好在野和国会之外 ，作

为反对派进行斗争 ，以执
行制衡的任务。

根据安塔拉通讯社在
雅加达收到的新闻稿的报
道，哈斯托表示，看到佐科
维总统政府的第二个任期
内，中央集权产生了操纵
的能力，因此此种政策背

景下的权力，以及批评其
实施需要得到制衡。在野
是 一 项 爱 国 义 务 ，在 2004
年和 2009 年选举后由印尼
斗争民主党执行。当印尼
斗 争 民 主 党 在 2004 年 和
2009 年 在 野 时 ，我 们 在 提
高民主质量方面的作用受

到 了 极 大 的 赞 赏 。 事 实
上，这是一项在野的任务，
一项捍卫人民自身利益的
爱国任务。因此，除了在
野或国会外进行斗争 ，印
尼斗争民主党还将通过政
党渠道进行斗争。

（亮剑）

佐科维总统今年开斋节
未拜访梅加瓦蒂庆佳节

【本报讯】我国外交部
否 认 了 有 关 正 在 探 索 与
以 色 列 关 系 正 常 化 的 报

道，作为加入经济合作与
发 展 组 织（OECD）的 条
件。

《中东之眼》报道称，
以 色 列 媒 体《Ynet News》
表示，在以色列外交部长
以 色 列 卡 茨 (Israel Katz) 的
主持下，两国之间关于印
尼-以色列关系正常化的
谈判已经进行了三个月。

外 交 部 发 言 人 拉 鲁·
穆 罕 默 德 · 伊 克 巴 尔
（Lalu Muhammad Iqbal）回
应这一消息证实，没有与
以 色 列 建 立 外 交 关 系 的
计划。

4 月 11 日，拉鲁表示，
我 重 申 ，到 目 前 为 止 ，我
国 还 没 有 与 以 色 列 建 立
外 交 关 系 的 计 划 。 我 们
的立场没有改变，将继续
坚 定 地 支 持 巴 勒 斯 坦 在
两 国 解 决 方 案 框 架 内 独
立 。 我 们 将 始 终 如 一 站
在 捍 卫 巴 勒 斯 坦 人 民 权
利的最前沿。

经济合作与发展组织
是一个国际经济组织，旨
在 支 持 其 成 员 国 的 发 展
和 经 济 增 长 。 将 新 国 家
加 入 政 府 间 组 织 需 要 包
括 以 色 列 在 内 的 38 个 成

员国的一致批准。
《中东之眼》指出，以

色列拒绝印尼加入，因为
两国没有正式关系，包括
印 尼 强 烈 批 评 以 色 列 在
加 沙 的 行 动 。 然 而 据 报
道，印尼后来同意了与以
色 列 建 立 外 交 关 系 的 条
件，以便被接受为经合组
织的成员。

经合组织秘书马蒂亚
斯·科尔曼在给以色列外
交 部 长 以 色 列 卡 茨 的 一
封信中表示，我很高兴地
宣布，理事会已正式批准
初始条款，要求印尼在决

定加入经合组织之前，与
所 有 经 合 组 织 成 员 国 建
立外交关系；未来任何接
受 印 尼 作 为 该 组 织 成 员
的决定，都需要包括以色
列 在 内 的 所 有 成 员 的 一
致同意。

以色列外长卡茨在回
信中表达了同样的希望，
即 这 一 进 程 将 给 印 尼 带
来改变。

他 表 示 ，预 计 其 对 以
色 列 的 政 策 将 发 生 积 极
变化，特别是放弃对以色
列的敌对政策，并引领和
平之路。

关于我国加入经合组
织的过程，外交部发言人
拉鲁表示，这一过程花了
相 当 长 的 时 间 。 关 于 这
一进程，我国必须准备很
多 事 情 。 成 员 资 格 路 线
图计划于明年 5 月通过，
在该路线图中，我国必须
准 备 许 多 事 情 。 每 个 国
家 完 成 经 合 组 织 正 式 成
员 资 格 所 需 的 时 间 各 不
相同，这完全取决于国家
的准备情况，有些国家需
要三年时间，有些国家需
要五年以上。

（亮剑）

【本报讯】佐科维总统
在今年的开斋节期间没有
拜访印尼斗争民主党总主
席梅加瓦蒂庆祝佳节。

今年的开斋节确实与
以往有些不同，因为，前几
年的开斋节佐科维都会去
谒见梅加瓦蒂。这一次，
佐科维在雅加达总统府举
行了开放日，招待了来到
总统府的普罗大众，第二
天会见了当选总统普拉博
沃。

4 月 12 日 ，总 统 府 办

公厅专员阿里（Ali Mochtar
Ngabalin）表 示 ，为 何 今 年
佐 科 维 不 去 谒 见 梅 加 夫
人，也不和梅加夫人一起
欢度佳节？我的答案只有
一个，这只是时间问题。

阿里援引印尼 CNN 新
闻网的报道称道，佐科维
已经有一些预定的活动，
包括与子孙们团圆庆祝佳
节。通常，佐科维的子孙
们总是聚集在一起。但具
体来说，这一次，他们都很
忙，最后，佐科维总统决定
在 开 斋 节 的 第 二 天 去 棉
兰。

据悉，佐科维大女儿
戛喜洋（ Kahiyang Ayu ）与
女婿勃比（Bobby Nasution）
和孙子孙女都居住在棉兰
市。

阿里声称，我从茂物
总统府那里听说，总统与
夫人一起决定探望女儿、
女婿与孙子们。

（亮剑）

总统府办公厅专员阿里

外交部否认我国与以色列关系趋向正常化

外交部发言人拉鲁

楠榜省警区遭一群身份不明者枪击
警方加强保安深入调查 要求民众保持镇静
【本报讯】2024 年 4 月 7

日，位于班达楠榜（Bandar
Lampung）市 区 Terusan Rya-
cudu 路的楠榜省警区总部
受到一群身份不明者的枪
击。这起事件令附近许多
居民感到震惊不已。

楠榜省警长赫尔米少

将（Helmy Santika）事后向媒
体记者说，一群身份不明
者使用汽车，以高速行驶
经过楠榜省警区总部时用
枪扫射。

关于肇事者的袭击动
机和身份，至今尚未有进
一步的信息。警方仍然对

此事做深入调查，这起事
件已经令周边区和楠榜省
其它地区居民感到不安。

赫尔米少将说：“警方
已经加强了安全措施 ，确
保班达楠榜秩序稳定和安
全，并要求民众保持镇静，
若是有人持有相关资料 ，

请及时前来举报。”
他透露说，警方正在深

入调查此事，希望在近期
内能查个水落石出 ，获悉
肇 事 者 的 身 份 和 枪 击 动
机。

他承诺说，警方会一直
传达关于调查的进程 ，因
此公众不要受到猜测的影
响，还是等待警方的官方
信息更为妥当。

（Sm）

韩国高等中学学源严重短缺
招收包括印尼等外国学生就读

南苏省巴列巴列学生努诺·戈麦斯

【本报讯】韩 国 出 生 率
持续下降影响不少领域 ，
包括教育机构。庆尚北道
不得不从包括印尼在内的
四个国家输入学生 ，以填
补空缺的高中座位。南苏
拉威西省（南苏省）巴列巴
列（Parepare）的 四 名 学 生
目前正在那里学习。

自 2 月以来，努诺·戈
麦 斯（Nuno Gomes）的 生 活
发生了翻天覆地的变化 。
这位居住在南苏拉威西省
巴列巴列职业高中学生 ，
突 然 必 须 迁 徙 5000 多 公
里，赴韩国继续学业。努
诺获得了韩国庆尚北道教
育局的奖学金教育 ，就读
于浦项市的韩国海事大师
中学，该市距离韩国首都
首尔有四个小时的车程。

努诺声称，不同的是，
在印尼，我很少吃早餐，在
这里每天都有早餐。我变
得 更 加 自 律 。 因 为 早 上
07.00 每 个 人 必 须 在 宿 舍
点名。

努诺和另外三人一起
前往韩国，他们也来自巴
列 巴 列 Bahari 职 业 中 学 。
在大约 100 名奖学金申请
者中，仅他们四人获得了
韩国地方政府的奖学金 ，
这些地方政府也与东元工
业公司合作。

庆尚北道地放政府向
来自蒙古、泰国、越南和印
尼 的 48 名 学 生 颁 发 了 奖

学金。学生就读于全省八
所职业高中和特殊学校 ，
包括韩国海事大师中学 、
义城大学中学、新罗技术
中学和庆州信息高中。

努 诺·戈 麦 斯（Nuno
Gomes）和其他三人被安置
在 Maritime Meister 中 学 ，他
们是第一批获得奖学金在
韩 国 上 高 中/职 业 学 校 的
印尼学生。这也是庆尚北
道教育局首次招收海外学
生。根据行政和公安部的
数据，截至 2024 年 1 月，庆
北 地 区 的 人 口 将 只 有 约
225 万 。 此 前 ，截 至 2022
年 12 月 31 日 ，庆 尚 北 道
的 人 口 记 录 为 266 万 人 。
据 韩 国 BBC 报 道 ，该 省 经
历 了 韩 国 最 大 的 人 口 下
降。事实证明，这对学校
接受新生产生了影响。去
年，庆北地区共有 32 所小

学招不到新生，是韩国最
多的。今年，有 27 所小学
招 不 到 新 生 。 庆 尚 北 道
教育厅和当地学校随后与
四个国家的地方政府和学
校达成协议，通过几个选
拔程序选拔新生。

庆尚北道教育局创意
人才部的奖学金得主金美
贞声称，入学和选拔方法
的具体资格由学校决定 ，
然后，由教育办公室审查
和 批 准 。 除 了 在 当 地 学
校 接 受 专 业 的 技 术 教 育
外，被选中的学生还将获
得韩国语言和文化课程 ，
以 及 其 他 各 种 奖 学 金 福
利。

义城大学中学校长朴
基焕表示，由于这个项目，
我们的学校得以挽救。今
年 ，Uiseong Unitech 招 收 了
来自泰国的 8 名学生。今

年国际学生招生发挥了重
要作用，可能有很多学校
无力招收新生，我们学校
可 能 就 是 其 中 之 一 。 因
此，我们正在冒着这个项
目的可持续性风险。人口
下降正在成为一个严重的
问题，原因是它还导致各
个 工 业 部 门 的 劳 动 力 短
缺。工业界的需求仍然存
在，但，当地学生只对他们
想要的工作感兴趣 ，所以
劳动力充满了外国员工 。
归根结底，这是一个旨在
动员海外员工的项目 ，他
们在韩国已经接受了教育
正式与韩国化，直至生产
市 场 ，以 提 高 劳 动 力 质
量。目的是通过为国际学
生提供足够的职业培训 ，
提供愿景和提供三年的就
业前景，帮助他们在这里
定居。

韩国海事大师中学运
营部主任赵俊燮表示 ，在
选拔过程中，学校对巴列
巴 列 Bahari 职 业 中 学 的 学
生很感兴趣。当我观看印
尼语课程的视频时 ，我认
为。包括实验室在内的教
育环境与韩国的学校有很
大不同，这对他们来说似
乎是一个加分项。

韩国海事大师中学运
营部主任赵俊燮表示 ，东
元 工 业 承 诺 提 供 财 政 支
持，但是不会强迫外国学
员毕业后加入公司。在与
Dongwon Industries 的磋商过
程中，我们一致认为，为未
成年人制定强制性劳动条
件是没有意义的。（亮剑）

国警与国军就KKB更名为OPM意见相左
【本报讯】国警与国军

在将巴布亚分离主义分子
的名称从“武装犯罪集团”
（KKB）更改为“自由巴布亚
组 织 ”（OPM）方 面 意 见 分
歧。

这一称号的改变是由
新上任的国军总司令阿古
斯将军提议的。阿古斯将
军决定恢复 OPM 一词，其
理由是该组织将自己命名
为 OPM，而 不 是 KKB。 因
此，国军就以这个称号为依
据。

4 月 10 日，阿古斯将军

表示，他们自称是西巴布亚
民族解放军（TPNPB），即等
同于与 OPM。

尽管称号发生了变化，
但 是 国 军 仍 然 不 能 容 忍
OPM 的存在。

阿古斯将军指出，该组
织实施了谋杀、强奸教师、
卫生工作者、民众、国军和
国警的恐怖活动。也许在
巴布亚的处理方式与其他
地区不同。我们有自己的
解决问题的方法。武力，是
的，我们必须以牙还牙。

国警仍然使用 KKB 一

词。卡滕斯（Cartenz）和平
工作队公共关系主任巴尤
中校（Bayu Suseno）表示，我
们还没有接获指示将 KKB
一词改回为 OPM。

卡滕兹和平工作队继
续开展行动，对付巴布亚境
内的分离主义团体。他们
还继续提及近年来使用的
术语 KKB。

4 月 11 日，巴尤表示，
至于国警直到现在仍然使
用 KKB 一词。

此前，自 1965 年，分离
主义团体就已出现巴布亚

的土地上；该组织自称为
OPM，希望从称为伊利安渣
雅（Irian Jaya）地 区 的 印 度
尼西亚共和国统一制国家
脱离出来。

随着时间的流逝，政府
将 OPM 一 词 更 改 为 KKB。
政府还将该组织定为恐怖
组织。

2021 年 4 月 29 日，时
任政治、法律和安全统筹部
长 马 福 表 示 ，KKB 及 其 组
织和附属人员都归类于一
种恐怖主义行动。

（亮剑） 国警与国军就 KKB 更名为 OPM 意见相左

佐科维总统今年开斋节
未拜访梅加瓦蒂庆佳节
【本报讯】4 月 12 日，

当被问及 2024 年总统大选
后印尼斗争民主党总主席
梅加瓦蒂与佐科维总统之
间和解的可能性时，印尼
斗争民主党政治家阿里约
（Aryo Seno Bagaskoro） 表
示，印尼斗争民主党认为，
如果违反党的原则，干部
自己可能会建造一堵“隔
离墙”。 我们晓得梅加瓦
蒂作为印尼斗争民主党领
导人所教导的原则，即作
为 干 部 的 言 行 的 重 要
性。 嗯，正是这些东西真
正定义了这个人是不是一
名干部。如果违反了这一
原则，那就会造成一堵“隔
离墙”。“隔离墙”可以由违
反党的原则的干部自己建
造的。

据悉，佐科维总统仍
被列为印尼斗争民主党干
部，尽管据其在 2024 年总
统选举中有不同的政治态
度。

关 于“ 隔 离 墙 ”的 问
题，阿里约没有具体说明
违反党的原则的干部是否
是佐科维总统。 阿里约
表示，这堵墙不仅限制了
人与人之间的关系，而且
限制了我国悠久的民主历
史。 这堵墙可能是党员
通过行动故意创造的。

此外，阿里约还阐释
了梅加瓦蒂教导的的印尼
斗争民主党原则，即优先
考虑国家利益，而不是家
庭利益。梅加瓦蒂始终是
遵守原则和宪法，而且必
须言行一致，所以不能撒
谎。

这位甘贾尔-马福全
国胜选团队发言人指出，
作为一名政治家，当然必
须是言而有信的。

此 前 ，2024 年 总 统 大
选后对政治人物和解的努
力越来越受到热议。最近
预计政治和解将涉及 2024
年总统大选的两个阵营，
即普拉博沃-吉布兰和甘
贾尔-马福。

梅加瓦蒂和印尼斗争
民主党在三号总统候选人
的阵营中，而佐科维，因为
其长子吉布兰成为二号总
统 候 选 人 普 拉 博 沃 的 副
手，因此，应该是支持二号
总统候选人。

梅加瓦蒂与 2024 年总
统大选获胜总统候选人普
拉博沃的会面计划也越来
越显示出亮点。 这个亮
点是因为梅加瓦蒂和普拉
博沃都看得很清楚，两人
见面没有存在任何私人问
题。

（亮剑）


